



Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten
und Grünflächen

Stadträtin Birgit Zeimetz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich
Herrn Ortsvorsteher Hahn

über 1005

und Magistrat

8. November 2018

Baumfällungen in Biebrich

Beschluss-Nr. 0026 vom 12.03.13, (Vorlagen-Nr. 13-O-07-0020)

Sehr geehrter Herr Hahn,
sehr geehrte Damen und Herren,

im Herbst 2012 wurde auf Wunsch des Magistrates, unter Federführung von Bürgermeister Goßmann, das neue, öffentliche Baumkataster eingeführt.

Das Baumfällkataster ist für jedermann im Internet unter www.wiesbaden.de zugänglich. Es macht Vorgänge im Umgang mit Baumfällungen innerhalb der Landeshauptstadt und ihrer Ämter, die mit Bäumen und Fällungen zu tun haben, transparent.

Die Pflege und Unterhaltung des Katasters allein ist sehr aufwendig und bindet erhebliche personelle Ressourcen. Eine zusätzliche Information an die jeweiligen Ortsbeiräte sowie an andere Personen- bzw. Interessensgruppen kann das Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten leider nicht leisten.

Mit freundlichen Grüßen